

Ufro se posiciona en el segundo lugar entre las Ues regionales en concurso Anid Fondecyt

CIENCIA. Fondos financieran proyectos de investigación científica y tecnológica orientada a generar nuevo conocimiento.

Con 20 proyectos adjudicados en el Concurso Fondecyt Regular 2026, la Universidad de La Frontera se posicionó en el segundo lugar a nivel nacional entre las universidades estatales regionales del país. Este resultado reafirma el avance sostenido de la institución en investigación competitiva y el compromiso de su comunidad académica con la generación de nuevo conocimiento.

Fondecyt Regular es una de las convocatorias más relevantes del sistema nacional de investigación, orientada a financiar proyectos individuales que contribuyan al desarrollo científico en diversas áreas. La participación destacada de la Ufro en esta edición da cuenta del trabajo sistemático realizado por investigadoras e investiga-

dores, así como del fortalecimiento progresivo de las capacidades institucionales. Al respecto, el vicerrector de Investigación y Postgrado, Dr. Nicolás Saavedra Cuevas, señaló que "esta adjudicación es coherente con el esfuerzo que la universidad y su comunidad ha venido haciendo para consolidar una base científica sólida y con proyección".

Por su parte, la directora de Investigación, Dra. Teresa Balboa Castillo, destacó que "estos resultados reflejan un trabajo constante por fortalecer las condiciones para investigar y por acompañar a nuestros equipos académicos. Que 20 proyectos hayan sido seleccionados reconoce el esfuerzo de nuestras investigadoras e investigadores y muestra que la universidad sigue consolidando sus capacidades para generar conocimiento desde distintas áreas".

C3



COMUNICACIONES UFRO

UN TOTAL DE 20 PROYECTOS FUERON ADJUDICADOS POR INVESTIGADORES DE LA UFRO EN EL RECIENTE CONCURSO FONDECYT REGULAR.